

POR UN MÉXICO EN PAZ

27 - MAYO - 2013

MENSAJE DEL COMISIONADO NACIONAL DE SEGURIDAD



Hoy, compañeras y compañeros es tiempo de cambio, el cambio que el país necesita.

El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto nos ha ordenado que velemos por los derechos humanos y seamos cercanos a la ciudadanía. Vamos sin duda a responder.

Y lo haremos bajo la directriz del Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, quien ha instruido la coordinación entre las diferentes dependencias encargadas de dar seguridad para alcanzar el México en paz que la ciudadanía demanda.

Tenemos que hacer que la Policía Federal de México sea la mejor del país y una de las mejores del mundo.

Saludo el arranque de este medio de comunicación que nos permitirá documentar el esfuerzo de todos para llegar a un México en Paz.

NOVENA CONFERENCIA NACIONAL DE SECRETARIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA

Bajo una eficaz coordinación y amplia voluntad para escuchar, atender y canalizar todas y cada una de las necesidades que manifestaron los titulares de las 31 policías estatales y del Distrito Federal, el Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong y el Dr. Manuel Mondragón y Kalb encabezaron la Novena Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública.



En la inauguración realizada el pasado 25 de abril en el Centro de Inteligencia de la Policía Federal, el Comisionado Nacional de Seguridad exhortó a los asistentes a trabajar de manera coordinada para alcanzar el México en paz que reclama la ciudadanía, al tiempo que se comprometió a establecer a la brevedad los canales de vinculación, en temas como: control de confianza, tecnología, Plataforma México y herramientas para atender el fenómeno delictivo.

PF AYUDA A COMBATIR INCENDIOS FORESTALES

Helicópteros especializados en la aspersión de agua y personal de la Policía Federal fueron utilizados para apoyar las labores de sofocación de incendios forestales en los estados de San Luis Potosí, Morelos y Chiapas.

Los efectivos de la Unidad de Rescate y Auxilio Social (URAS) también combatieron el fuego en tierra.



CUADRANTES CARRETEROS, OPORTUNA ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA

Reducir la incidencia delictiva y evitar accidentes en la red carretera federal, así como reforzar la atención oportuna y eficaz a la ciudadanía, son los objetivos del programa "Cuadrantes Carreteros" presentado por el Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb.

En el evento realizado en la caseta de peaje de Tepetztlán, con la presencia del Comandante de la 37/a Zona Militar, General Brigadier D.E.M., Luis Arias González y del Comisario General de la Policía Federal, Enrique Galindo Ceballos, se dio el banderazo oficial al programa que contempla en una primera etapa la división de la red carretera en 136 cuadrantes, que fueron ubicados de acuerdo a la demanda, ocurrencia de accidentes e incidencia delictiva, en las 31 entidades federativas y en el Distrito Federal, mismos que cuentan en todo momento con un Jefe de Cuadrante, quien será el responsable de atender las solicitudes de apoyo ciudadano y denuncias de corrupción.



SÍ AL DIÁLOGO, NO A LA CONFRONTACIÓN

En estricto apego a los derechos humanos y sin uso de armas, la Policía Federal logró que los manifestantes magisteriales de Guerrero liberaran la Autopista del Sol.

El pasado 5 de abril, en una actuación rápida, coordinada y supervisada por el Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb, dos mil policías federales realizaron la liberación de la carretera México-Acapulco, y lograron despejar la vialidad al replugar a los manifestantes hacia los márgenes del Río Huacapa.



Mondragón y Kalb

Tras agotar el diálogo, PF liberó la circulación de la autopista del sol con respeto a los derechos humanos y con uso adecuado de la fuerza

04/04/13 19:00



El Jefe Espartaco y sus elementos

FELICITA DR. MONDRAGÓN A MAMÁS POLICÍAS

El Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb ofreció un desayuno con motivo del Día de las Madres.

En la Policía Federal tres mil 200 elementos son orgullosas madres de familia.



INICIA OPERACIÓN MODERNO CEFERESO EN OAXACA



El titular de la Comisión Nacional de Seguridad (CNS), Doctor Manuel Mondragón y Kalb puso en marcha el Centro Federal de Readaptación Social (CEFERESO) No. 13 "CPS-OAXACA", ubicado en el poblado de Miahuatlán de Porfirio Díaz.

Durante su intervención afirmó que estamos apoyando a 26 entidades federativas con la extracción, en conjunto, de mil 500 internos del fuero federal, lo que significará la despresurización de los penales locales.

Este centro penitenciario impulsará la reinserción social en estricto apego a los derechos humanos.



CARTILLA DE DERECHOS QUE ASISTEN A LAS PERSONAS EN DETENCIÓN

Por instrucciones del Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb se implementó y difundió en todo el país la Cartilla de Derechos que asisten a las personas en detención. Este documento fue elaborado por la Secretaría de Gobernación con el propósito de garantizar a la ciudadanía que las autoridades federales ajustarán su proceder a lo que establece la Constitución y con pleno respeto a los derechos humanos.

El uso de esta Cartilla forma parte del protocolo que deben seguir los elementos federales al realizar el aseguramiento de un presunto responsable y el contenido debe ser notificado al detenido, con el objeto de que conozca cuáles son sus derechos durante el traslado y presentación ante la autoridad ministerial.



088 CEAC
CENTRO DE ATENCIÓN DEL COMISIONADO

El Centro de Atención del Comisionado (CEAC), recibe quejas y comentarios relacionados con la actuación de los elementos de la Policía Federal.

Este servicio opera los 365 días del año, las 24 horas al día, a través del número 088, ceac@cns.gob.mx y la cuenta de Twitter @CEAC_CNS.

POLICÍA FEDERAL FESTEJA A LOS NIÑOS EN SU DÍA

Decenas de elementos acompañados de sus hijos celebraron el Día del Niño en las instalaciones del Centro de Mando de la Policía Federal en Iztapalapa.

Las niñas y niños disfrutaron de juegos mecánicos, tirolesa, juegos de destreza, paseo en trenecito, visita a la mansión encantada y el museo de la luz.

